
令和４年１０月度広報委員会会議録 

 

日 時  令和４年１０月７日（金） １０：００～１０：５０ 

場 所  新居浜市役所本庁舎４階 ４１会議室 

出席者  片上くるみ委員、永井昭憲委員、矢野司委員、米山博子委員、安部幸子委員、

青野祐大委員、大隅恵里香委員、塩﨑雛姫委員、山口優芽委員（９名） 

傍聴者  なし 

事務局  白川主任、野中主事 

 

議題 

（１）市政だより１０月号について 

（２）市政だより１１月号について 

（３）その他 

 

会議録 

事務局 ただ今より、令和４年１０月の広報委員会を開催いたします。 

本日は会長、副会長とも欠席ですので、挨拶は省略させていただ

きます。 

それでは議題に入りたいと思います。市政だより１０月号につい

てです。今座っていただいている２つのデスクごとに、ご意見を出

していただければと思います。時間は２０分の予定です。それでは

始めてください。 

（各グループで意見交換） 

時間が参りましたので、それぞれどんな意見が出たか、発表して

ください。 

委員 （各グループの意見を取りまとめて発表） 

【１グループ目】 

●表紙について、３年ぶりの太鼓祭りをしっかりとアピールできて

いた。やっぱり１０月といえば太鼓祭りなのでとても良いと思

う。市長も小さく載っていてかわいいという意見もあった。かき

夫の表情があればいい、１台より何台もいた方が迫力があったな

どの意見が出たが、写真という止まった画像でも、写っているか

き夫や観覧者の様子で動きが出るという採用ポイントがしっか

り理解できた。 

●４～５ページの太鼓台がいっぱい載っているページだが、１枚１



枚が小さく、どうせ載せるならもう少し大きくして枚数を少なく

するのか、全部載せたいならページ数を増やした方がいい。 

●６ページ、３R に関する説明が抜けている。R を大文字にしてい

るが、違う色にした方がより分かりやすかった。サブタイトルの

色が薄い色になっていたのは少し分かりにくい。 

●８～９ページ、ごみの有料化に関して図ごとで流れを説明してい

るのは分かりやすい。また処理券を見本として掲載しているので

どういうものかのイメージがつきやすかった。実際にコンビニへ

処理券を探しに行ったが、店内にある処理券を持ってレジに行く

と思っていたら、レジで買わないといけなかった。「レジの人に言

う」ということも少し説明に入れたらよかった。 

●青黒のページは、前半のカラーページが増えたことで青黒のペー

ジが気にならなくなった。大洲市の市政だよりを見ると、市政ニ

ュースは薄い緑色。青でなくて季節ごとに緑や秋色にしても見や

すいのではないか。 

●EVENT NEWSのページ、上の帯が、９月号と比べてより色も深

まっていて、秋が近付いていると感じられてとても良かった。こ

のページは見やすいのでこのまま継続してほしい。 

●高血圧に関するページについて、こういう記事を作ってくれるの

はとても良い。レシピや食に関するページを作って、毎月小さく

てもいいので、レシピを具体的に掲載してもらいたい。 

●裏表紙の子育てに関するページは、最近小さいお子さんについて

良くないニュースも流れているので、新居浜市が子育てに寄り添

っているというのが前面に出ていて良かった。 

【２グループ目】 

●表紙について、多くの人からやはり太鼓祭りが新居浜らしく良い

という意見が出た。一方で、風景や物の表紙も良いが、先月など

人の表情が写っているものが多かったので、表情がしっかり出て

いるものも良いのではとの声もあった。表紙の文字に関して、先

月は入っていたのに今月入っていないのが気になった。 

●４～５ページ、太鼓祭りの特集は、写真だけで伝わるし、新居浜

の人は太鼓祭りが好きな人が多いのでたくさん載っていて良か

ったと思う。この中に、今年青年団の人が準備している様子など

もあれば良かった。全体的に写真の画質が良くて見やすかった。

ガイドラインについては、次のページに大きめに載せてもいいの

では。タイトル文字は手書き感があって迫力があるので、これを



表紙に載せても良かった。 

●６ページからのごみの特集、ごみ処理の流れもイラストがあって

良かった。市民の関心が高いことなので、ごみを減らす取り組み

についても記載があったので良かった。有料化に伴って、山道な

どに不法投棄されるのが増えてきているので、担当課で検討して

記事化してほしい。 

●１０ページのサポートステーションの記事、QRが載っているが、

何の QRなのか記載がなかったので分かるように書いた方がいい

のではないか。 

●１２～１３ページの EVENT NEWS は今まで通り楽しい雰囲気

で載っているので良かった。 

●１６ページにイノシシに出合ったときの対策が載っているが、い

ざ遭遇したときにどうすればいいのか知れて良かった。タヌキな

ど、他の動物に関する特集記事を今後組んでもいい。 

●高齢者インフルエンザ予防接種のおしらせについて、今インフル

エンザがどのくらい流行っているかの指標があった方が、自分の

こととして感じられて伝わりやすいのではないか。 

●カラーページは色分けが上手で分かりやすかった。カラーから青

黒に変わるところも、イラストをたくさん使っていて良かった。

どんどん市政だよりが改良されて見やすくなっている。 

事務局 次に、市政だより 11月号の予定について、大まかにご説明させて

いただきます。お配りしてあるページ割をご覧ください。 

まず、「特集ほのお」とありますのは、毎年 11月号に掲載してい

る消防関係の特集になります。昨年は新居浜市に誕生した女性消防

士が３人の特集でしたが、今年は住宅用火災警報器をピックアップ

しています。全国の住宅火災による死者の中で、煙が発生し逃げ遅

れて亡くなる方が多く、中でも高齢者が非常に多い。市内でもそう

いったケースを何とか減らすために、住宅用火災警報器設置の重要

性を伝える記事にしたいと思っています。続いてコロナワクチン情

報ですが、オミクロン株対応ワクチンについて紹介する記事になり

ます。自分はオミクロン株対応ワクチンの対象かどうか、いつごろ

接種券が送られる予定なのかをフローチャートで説明する予定で

す。あとは、開館 30 周年を迎えた別子銅山記念図書館の記念イベ

ントのご案内、11 月 20 日の県知事選挙のご紹介などを掲載する予

定です。表紙は園児募集にちなんで、高津保育園にご協力をお願い

して、園児の子どもたちが遊んでいる姿を撮影させていただいたの



で、それを表紙にしたいと考えています。 

来月号について、何かご意見、ご質問などありますでしょうか？ 

（特になし） 

ないようですので、その他としまして、次回の広報委員会定例会

についてご案内いたします。次回の広報委員会は、11月２日水曜日

の午後１時半から、本日と同じ市役所４階４１会議室にて開催予定

としておりますので、よろしくお願いいたします。 

一つ、次回の委員会までにお願いがあります。もう既にやってく

ださっている方もいらっしゃるかと思いますが、来月は市の SNSに

ついて、ご意見を頂戴したいな思っています。市政だよりの目次に

あります、Facebook、LINE、Twitter、YouTube、Instagramをそ

れぞれ見ていただいて、現在の使い方についてのご感想、改善した

方がよいところ、これからフォロワー、友達登録などを増やすため

のアイデアなどをいただきたいと思います。日ごろ使っている方の

率直なご意見をお聞きできればなと思っておりますので、よろしく

お願いいたします。 

それでは以上で 10月の広報委員会を閉会させていただきます。 

  


